



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Audience accordée à des milliers des travailleurs - 27 /Apr/ 2011

Lors d'une audience accordée à des milliers de travailleurs venus de différentes régions du pays, l'Ayatollah Khamenei a prévu un avenir prospère pour le pays et a fait éloge à la place importante de l'ouvrier en Islam. Le Guide suprême de la Révolution a ensuite remarqué que l'engagement de tous les secteurs gouvernementaux et privés aux exigences de l'année de Djihad économique donnera lieu à l'essor du pays.

Lors de cette réunion organisée à l'occasion de la journée mondiale des travailleurs, le Guide suprême de la Révolution a considéré l'ouvrier du point de vue logique comme un élément inévitable dans le cycle de production des besoins de la société.

Son Eminence a ajouté qu'en Islam l'ouvrier jouit d'un statu encore plus prestigieux car le travail de l'ouvrier est en Islam égal à la prière et à la bonne action, de sorte que le vénérable Prophète (SAW) embrasse la main de travailleur. Dans une autre partie de son discours l'Ayatollah Khamenei a noté que l'ennemi, tout en continuant ses efforts dans les domaines culturels, politique... à porter atteinte au pays concentre particulièrement son combat avec l'Islam et la République islamique sur « l'économie » pour séparer le peuple de l'administration, c'est pour cette raison qu'on devait combattre l'ennemi.

L'Ayatollah Khamenei a souligné sur l'amélioration de la qualité des articles iraniens, et a déclaré qu'on devait programmer de sorte que le produit iranien prenne l'allure d'un produit désirable, constant et élégant.

Le Guide suprême de la Révolution a ajouté que la composition de « l'art et de la capacité » à la façon iranienne causera l'amélioration de qualité des articles domestiques et a déclaré que certains produits iraniens peuvent rivaliser et même dépasser leur semblables étrangers.

L'Ayatollah Khamenei a également critiqué l'idée qui valorise la consommation du produit étranger comme un acte de noblesse et de fierté. « L'attachement aux produits étrangers est une habitude incorrecte qui va en outre à l'encontre de l'économie nationale. » a-t-il remarqué.

« Parallèlement à l'accueil favorable du peuple aux produits domestiques on devait atteindre leur qualité à un niveau satisfaisant. » A ajouté le Guide suprême

Parlant des devoirs des responsables pays en cette année, l'Ayatollah Khamenei a mis l'accent sur la création de l'emploi dans le pays, la disposition des infrastructures économiques et l'attention aux secteurs de l'industrie et de l'agriculture du pays.

Le Guide suprême de la Révolution a consacré la partie finale de son discours aux questions régionales, surtout à l'échec des ennemis face à la République islamique.

Rappelant les efforts constants des organes de l'Arrogance à nuire à la République islamique l'Ayatollah Khamenei a déclaré qu'ils voulaient faire isoler l'Iran- symbole de grandeur et de valeurs islamique et humaine- pour que les autres nations n'en prennent pas d'exemple, pourtant la nation iranienne et la République islamique, dans les révolutions enchaînées de la région, porte plus que jamais le respect des nations, et cela alors que l'administration américaine est devenue l'Etat le plus haïssable chez les nations en région.

Son Eminence a en fin espéré un meilleur avenir en région grâce à la volonté et à l'élan des nations dans le chemin de l'Islam.

Au début de cette réunion, Le ministre du travail et des affaires sociales, Monsieur Sheikh-ol Islami, a également pris la parole.